
          7月 27日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

先週、信太元会員の奥様がお亡くなりになりました。

現会員ではありませんが、通知を皆様に出させていただ

きました。心よりお悔やみ申し上げます。 

さて、オリンピックが開催されました。始まる前はい

ろいろな意見がありましたが、いざ開幕してみると、金

メダル 8個と明るい話題を振りまいています。 

昨日は台風が直撃との予報でしたが、見事に晴れまし

た。私が早く来るようになったからだと思います。 

本日は委員会方針発表です。理事の皆様、よろしくお

願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

l 日立市体育協会から賛助会員のお礼状が届いてお

ります。 

l ガバナー公式訪問は、8月 31 日にシビックセンター

にて開催します。事前訪問は、同じくシビックセン

ターで 8月 17 日に開催です。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 19 名 10 名 73.08 ％ 7 名 100％ 7 名 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 役員理事の皆様、本日は宜しくお願い申し上げます。 

荒川会長・小笠原幹事・須田 聡・弓野博司・ 

星 勝治・石川國博・髙島章行・山本忠安・ 

石川 悟・木本貴一・滑川孝則・池澤 健・ 

千葉隆一・川﨑健輔・鹿志村高道・小野瀬裕・ 

千葉省三・赤津幸作 

² 先日 17 日、荒川会長にお願いして会長の会社でロ

ータリー財団研究会にズームで参加しました。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000円 累計額 85,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 委員会方針 

 

会員組織統括委員会       池澤委員長 

l 60周年事業に期待しておりますが、1年はあっとい

う間に過ぎます。次年度は私の年度になりますので、

1年間じっくり今後の方向性を考えて迎えたいと思

います。 

l よろしくお願いいたします。 

 

クラブ管理運営統括委員会      小野瀬委員長 

l 例会運営、親睦活動を担当する基礎的な委員会です。 

l 「クラブ会報・IT」「出席・ニコニコ BOX」「親睦活

動」「会場監督」各委員会と調整を図り円滑かつ活
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力あるクラブ運営に努めてまいります。 

l また、本年度は日立南ロータリークラブが創立 60

周年を迎える年です。有意義な事業活動ができるよ

うにしていきたいと思っております。 

l 一年間ご協力の程宜しくお願い致します。。 

 

SAA委員会        須田委員長 

l 荒川会長の方針に則り、例会運営を実施するととも

に、「ロータリー活動の基本は例会参加にあり」を

実践いただくために会員の皆様に興味をもっても

らえる例会運営を心掛けて行きたいと思います。 

l コロナの影響で例会会場の変更や不測の事態があ

るかもしれませんが会員の皆様のご協力のもと例

会運営をさせていただきたいと思います。 

l 1年間よろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会        千葉委員長 

l 日々の職業を通して、地域社会に貢献するために、

奉仕の心を養うような活動、また会員各自の職業論

理を高め、高潔な精神を持って仕事に励むことが出

来るよう委員会活動を進めたいと思います。 

l 10 月に優良従業員表彰の実施、4月に外部卓話の実

施を予定しています。よろしくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会        川﨑委員長 

l 今年度も以下の事業を展開していきたいと思いま

す。 

l 日立南ロータリークラブ杯ミニバスケット大会の

支援 

l 2820地区青少年奉仕プログラムへの参加 

l 県北ロータリーアクトクラブへの支援 

l RACには、9月の海岸清掃にも応援してもらえるよ

う伝えます。1年間よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会        髙島委員長 

l 昨今のコロナ禍により、スムーズな運営ができかね

ています。 

l 姉妹クラブであるワイキキ RCの IFF参加や短期交

換留学生もできず、なんとかしたいです。 

l IKKO さんとはメールで連絡を取り合っています。 

l IFF参加は難しそうですが、短期交換留学生は２月

なので、理事会で協議したいと思います。 

l この指とまれについては、他クラブと合同でと考え

ていますが精査したいです。 

l 今年はできる事業をやっていきたいと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会       朝日委員長 

l 初めてでわからないこともありますが、先輩方にご

指導いただきたいと思います。 

l 財団月間には、皆様ご寄付ご協力をお願いします。 

l 11 月 2 日に財団外部卓話があります。2年前にお越

しいただきました保延パストガバナーにお越しい

ただけるよう、今から動きたいと思います。 

l 1年間よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会       石川委員長 

l 今年度は、世話クラブとして茨城大学の趙一さんを

受け入れています。 

l 先日、分区の米山連絡会に出席してきました。分区

でも情報交換していこうという動きがあります。 

l コロナ禍で懇親は難しいですが、なるべくいろいろ

な行事に参加いただこうと思います。 

l 9月の海岸清掃には来ていただく予定です。 

l 荒川浩信会長の今年度の方針「60年の歴史を振り返

り、未来を創造しよう」を踏まえ、当クラブにおけ

る米山記念奨学委員会の活動を振り返り、また新し

い取り組みを考えて行きたいと考えています。 

l 寄付につきましては、ご協力お願いいたします。 

 

直前会長          弓野直前会長 

l 直前会長の仕事はなんだろうと考えました。事業と

しては何もありません。 

l 唯一あるとすれば、会長からの求めに応じ、アドバ

イスをするということだと思います。 

l 荒川会長のやりたい方向が間違っていなければ、背

中を押すことが大事です。 

l 昨年は事業がほとんど出来ませんでした。今年度、

次年度に協力していきたいと思います。 

 

60周年記念事業       木本実行委員長 

l 弓野直前会長がおっしゃられたように、私も若い人

たちにお任せしようと思っています。 

l それをサポートする形でいきたいと思います。 

l 皆で成功させましょう。ご協力よろしくお願いいた

します。 

 

会員増強退会防止委員会       石川委員長 

l 会員増強は、自分のクラブの問題点を洗い出すこと

から始めるべきです。会員維持力を高め、会員増強

の重要性を全員に理解してもらうことが大切です。 

l 仲間を大事にしているか、考え直す必要があると思

います。 

l 目標は大きく、純増 4名です。うち女性 2名です。

皆様のご協力お願いいたします。 

 

ロータリー情報伝達委員会      鹿志村委員長 

l 世の中の情勢を見まして、皆さんと熱くロータリー

を語り合えるようになるといいなと思います。 

l どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


